
ATA DA SEXAGÉSIMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO 1 
PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM GESTÃO PÚBLICA DA 2 
FACULDADE UNB PLANALTINA 3 
No décimo sexto dia do mês de setembro do ano de dois mil e vinte um, realizou-se a sexagésima 4 
nona reunião ordinária do Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Gestão Pública - PPGP, 5 
presidida pelo professor Celso Vila Nova de Souza Júnior, coordenador do PPGP e com a 6 
participação dos(as) professores(as) doutores(as) Alexandre Nascimento de Almeida, Elaine 7 
Nolasco Ribeiro, Luciana de Oliveira Miranda, Lucijane Monteiro de Abreu, Luiz Honorato da 8 
Silva Junior, Maria Júlia Pantoja de Britto, Maria Raquel Gomes Maia Pires e Mauro Eduardo Del 9 
Grossi. O Professor Jonilto Costa Sousa justificou a sua ausência. A reunião foi feita de maneira 10 
remota com o uso da plataforma Microsoft Teams. O novo formato de conferência deveu-se em 11 
função das suspensões, por tempo indeterminado, de reuniões presenciais como medida de 12 
contenção e protetiva da pandemia provocada pelo novo Corona vírus. Assim sendo, a reunião 13 
teve a seguinte pauta e deliberações: 1) Informes: o professor Celso iniciou a reunião pedindo 14 
para acrescentar o seguinte ponto na pauta da reunião: prorrogação de Prazos de defesas no 15 
PPGP. O colegiado aceitou a inserção do novo ponto de pauta. Em seguida, o professor Celso 16 
explicou o andamento do processo que trata da parceria PPGP e PCDF e solicitou aos professores 17 
que preenchessem a sua declaração de não prejuízo. 2) Aprovação das atas das reuniões do 18 
PPGP (67ª. e 68ª): o professor Celso compartilhou na tela cada uma das duas atas para 19 
apreciação dos professores. Em seguida as atas foram aprovadas e homologadas pelo colegiado.  20 
3) Regimento Interno: A orientação do DPG é que os todos os PPGs da UnB se adequem a nova 21 
resolução CEPE 0080/2017. Dessa forma, o colegiado entende que esse é o momento ideal para 22 
uma cuidadosa revisão e atualização do Regimento Interno do PPGP. O colegiado aprovou que 23 
a CPG seria o fórum inicial para essa atualização, para em seguida, levar uma nova proposição 24 
para apreciação e posterior aprovação do Colegiado. 4) Comissão de Seleção processo seletivo 25 
PCDF/FNDE no Colegiado: O professor Celso levantou a necessidade de se formar uma comissão 26 
de professores para trabalhar no processo seletivo PCDF/FNDE. Em seguida, foi feita uma 27 
consulta de quais professores poderiam participar do processo seletivo. Por fim, os professores 28 
Alexandre, Lucijane, Elaine e Celso se candidataram para formar a comissão. Em seguida o 29 
colegiado votou e aprovou por unanimidade a referida comissão. 5) Parceria com a Secretaria 30 
de Estado de Economia do Distrito Federal (SEEDF): O ofício Nº 1/2021 31 
SEEC/SEQUALIS/SUBVAL/CODESERV em que a Secretaria de Valorização e Qualidade de Vida é 32 
a unidade responsável pela concepção de programas e projetos de desenvolvimento, 33 
valorização e de formação e capacitação dos servidores e entidades da Administração Pública 34 
do Distrito Federal. A solicitação inicial apreciada e aprovada na 67ª reunião de colegiado 35 
ocorrido em dezesseis de julho de 2021 era de 20 vagas. Entretanto, o órgão fez uma nova 36 
consulta, conforme Ofício Nº 3/2021 SEEC/SEQUALIS/SUBVAL/CODESERV, alterando o número 37 
de vagas de 20 para 25. O colegiado apreciou o pedido e aprovou por unanimidade a alteração 38 
do número de vagas. 6) 23106.092971/2021-28 – pedido de desligamento do Professor Luiz 39 
Guilherme: o Professor Luiz Guilherme solicitou desligamento do programa alegando 40 
sobrecarga de trabalho. Ficou acertade e aprovado pelo Colegiado, que o referido professor vai 41 
finalizar a disciplina Inovação e Desenvolvimento Territorial que está em andamento com 42 
término previsto para o dia 01/10/2021. Os seus orientandos, Josivane Costa Rodrigues e Sérgio 43 
Paulo Futer serão redistribuídos. Após o término da disciplina, o professor será então 44 
oficialmente desligado do programa. 7) 231060.92607/2021-68 – pedido de desligamento do 45 



Professor Mário: o Professor Mário de Ávilla solicitou desligamento do programa alegando 46 
sobrecarga de trabalho. O professor se comprometeu em lecionar a disciplina Políticas Públicas 47 
e territórios já prevista inicialmente para ele esse semestre e solicitou a redistribuição dos 48 
seguintes orientandos: Paula Araújo Corrêa e Sandra Patrícia de Castro. O professor se 49 
comprometeu também a terminar a orientação do aluno Júlio César Messias Duarte. Dessa 50 
forma, após o término da disciplina Políticas Públicas e territórios e a orientação do aluno Júlio 51 
César Messias Duarte, o professor será desligado do Programa. 8) Composição CPG: com o 52 
desligamento do professor Luís Guilherme, abriu uma vaga para a composição da CPG. Foi 53 
perguntado aos colegas se alguém teria interesse em ocupar essa vaga. Como não houve 54 
manifestação, o tópico será pautado novamente na próxima reunião.  9) Edital para 55 
credenciamento docente professor PPGP: dado a importância e a urgência do tema o professor 56 
Celso apresentou o último edital de seleção para credenciamento de professor orientador com 57 
um ajuste no item que trata de vagas e critérios mínimos para seleção. Foi sugerido que nesse 58 
tópico a pontuação mínima em artigos publicados fosse a média do PPGP no último quadriênio 59 
2017-2020 que foi de 279 pontos. Por fim, o edital foi aprovado com as seguintes inclusões: (i) 60 
O candidato à vaga deve comprometer-se a oferecer e lecionar no mínimo uma disciplina e 61 
orientar ao menos dois alunos por ano; (ii) Das disciplinas obrigatórias listadas abaixo, qual delas 62 
você se identifica mais?; (iii) Das disciplinas optativas, qual delas você se identifica mais?; (iv) 63 
Qual ou quais outras disciplinas que o professor poderia contribuir e não está no objeto do 64 
Programa? 10) Redistribuição de orientandos e Co-orientação da aluna Josivane Processo SEI 65 
Nº 23106.098559/2021-11: com a saída dos professores Mário e Luís Guilherme houve a 66 
seguinte redistribuição de orientandos: O aluno Sérgio Paulo Futer orientado pelo Professor Luís 67 
Guilherme será agora orientado pela professora Luciana. Os alunos Gustavo Vinicius Delmondes 68 
(Mário) Chaves e Josivane Costa Rodrigues (Luís Guilherme) serão agora orientados pelo 69 
Professor Celso Vila Nova. A aluna Paula Araújo Corrêa (Mário Ávila) será agora orientada pelo 70 
Professor Luiz Honorato, e, por fim, a aluna Sandra Patrícia de Castro será orientado pelo 71 
Professor Alexandre Nascimento. 11) Prorrogação de Prazos de defesas no PPGP: As alunas 72 
Andreia Rodrigues, Rita de Cassia Cardoso da Mota, Patrícia Costa e Pricila Dourado com base 73 
no artigo 10 da Resolução CEPE Nº 0117/2020 solicitaram nova prorrogação de prazo para 74 
qualificação. Cada orientador informou a situação de seu orientado e em seguida os pedidos de 75 
prorrogação foram apreciados e aprovados por unanimidade. O prazo de prorrogação foi 76 
estendido até o final do semestre corrente (06/11/2021) sob pena de desligamento do 77 
Programa. Não havendo mais o que tratar, a reunião foi encerrada e, eu, Celso Vila Nova de 78 

Souza Júnior, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada. 79 

 80 


